

学外と地域の皆様へ
新型コロナウイルス感染者の発生について(2020年7月18日)

本学関係者が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、以下のとおりお知らせします。当該学生の一日も早い回復を願っております。

1. 感染者に関する情報

居住地・年代	感染者	判明日	現在の状況
新潟市北区・20代	学生	2020年7月18日	医療機関に入院中

※当該学生やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願い致します。

2. 行動等について

- 当該学生は、7月13日に仙台市より帰宅し、15日に鼻水やのどの痛みの症状が出たため、16日に新潟市の「帰国者・接触者相談センター」へ相談しました。その結果、感染の疑いがあることから、17日にPCR検査を実施し、18日に新型コロナウイルスの陽性が判明しました。
- 尚、当該学生は、7月1日以降、本学キャンパスへの入構、また、ボランティア・アルバイトなどの地域活動はありません。さらに、本学学生及び教職員との接触はないことを確認しています。

3. 今後の対応について

- 本件に関して、学外・地域の皆様にはご心配をお掛けしております。本学では引き続き、保健所等の関連機関と連携し、当該学生のケアに努めるとともに、学内に設置する「危機管理対策委員会」を中心に、感染拡大防止に取り組んでまいります。